
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

  

●ゲストが来たことで、詳しい話が聞ける有意義な会だ

と感じた。具体的な内容なので、参加する価値がある

と思う。 

●勉強会に参加していない権利者の意向を知りたい。 

●この地区は人口減少をあまり感じておらず、住みやす

いエリアだと思う。 

 

練馬区 

第８回 武蔵関駅北口駅前街区 

まちづくり勉強会 を開催しました！ 

令和 5 年２月 

令和４年１２月２０日（火）に、第

８回武蔵関駅北口駅前街区まちづくり

勉強会を関町北地区区民館にて開催し

ました。 

民間事業者（不動産会社）２社をゲ

ストにお迎えし、ご参加いただいた方

と意見交換を行いました。 

▲当日の様子 

参加者の主なご意見 

▲武蔵関駅北口駅前街区 

当日は活発な意見交換

が行われました 
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▼ゲストＢ社の資料 

 

▼ゲストＡ社の資料 


